

SPD im Kreis Offenbach, Donnerstag, 26. April 2018

Anna Kristina Tanev von der SPD Kreis Offenbach als Kandidatin zur Europawahl benannt

Am Samstag, 21.04., gleich im Anschluss an den Unterbezirksparteitag, fand die Europadelegiertenkonferenz der SPD Kreis Offenbach in Hainburg-Klein-Krotzenburg statt.

Um die Kandidatur zur Europawahl bewarb sich Anna Kristina Tanev aus Dietzenbach.



In ihrer Vorstellungsrede erklärte sie den Delegierten: „Wenn man mich nach meiner Herkunft fragt, würde ich gerne einfach antworten: Ich bin Europäerin“. Eine für sie wichtige Forderung ist die einer Bildungsreform auf europäischer Ebene. „Ich finde es katastrophal, dass wir in Europa nach wie vor kein einheitliches Bildungssystem haben und zwar vom vorschulischen Bereich bis hin zur Berufsausbildung und Studium“, so Anna Kristina Tanev.

Anna Kristina Tanev hat mit ihren gerade mal 33 Jahren in vielen Bereichen politische Erfahrung gesammelt. Sie hat in Offenbach als Jugendliche das Kinder- und Jugendparlament gegründet. Bis 2014 war sie aktiv bei den Jusos auf Unterbezirks-, Bezirks-, Landes- und Bundesebene. In Offenbach war sie bis zu ihrem Umzug nach Dietzenbach Stadtverordnete und seit März 2016 ist sie Kreistagsabgeordnete des Kreises Offenbach und dort im Schulausschuss. Sie ist im Vorstand des Ortsvereins und Unterbezirks.

Im Anschluss an die Vorstellung sprach sich die Landtagsabgeordnete Ulrike Alex dafür aus, Anna Kristina Tanev als Kandidatin zur Europawahl zu benennen. „Sie ist eine vielseitige Politikerin, die immer überaus zuverlässig und fleißig ist“, erklärte Ulrike Alex.

Die Delegierten sprachen sich dann auch einstimmig dafür aus, Anna Kristina Tanev ins Rennen zu schicken. Die Europadelegiertenkonferenz des SPD-Bezirks Hessen-Süd entscheidet im November über ihren Listenplatz.